

Pièce n°0 : Lettre d'invitation à soumissionner

REPUBLIQUE DU CAMEROUN

Paix-Travail-Patrie

MISSION D'ETUDES POUR L'AMENAGEMENT ET
LE DEVELOPPEMENT DE LA REGION
DU NORD (MEADEN)

BP 17 Tél:(237) 222.27.14.95 Fax : (237) 222.27.31.18
GAROUA



REPUBLIC OF CAMEROON

Peace-Work-Fatherland

RESEARCH CENTER FOR PLANNING AND
DEVELOPMENT OF THE NORTH REGION
(MEADEN)

P.O.BOX 17 PH:(237) 222.27.14.95 Fax : (237) 222.27.31.18
GAROUA

N° 173 - /L/MEADEN/DAF/2025

Le Directeur Général

A Mesdames/Messieurs les Responsables de :

- BET GEO COMPETENCE Tel : (237) 699 00 62 18, BP : 1523 Garoua
E-mail : betgeocompetence@yahoo.fr;
- GEOMATIC SERVICES AND EQUIPMENT (GSE), Tél : 673 90 71 85/ 690 424 423
B.P. : 13501 YAOUNDE-BIYEM ASSI ;
- GROUPEMENT DE BUREAUX AHS TGBT Tel : 00237 694 035 330
BP : 2911 Yaoundé ;
- POLYGONE SARL Tel : (237) 696 564 095, BP : 33 872 Yaoundé Cameroun
E-mail : polygone_sarl@yahoo.fr ;
- KIAMA S.A, BP: 15709 YAOUNDE Email : contact@kiama.cm
Siteweb : www.kiama.cm Tél : +237 697 81 25 15, Fax : +237 222 209 043.
- NUMERIX BP 12561 Douala Tél. : 233 04 13 78 Fax : 233 43 76 89
E-mail : numerix@yahoo.fr

Référence : Lettre d'invitation à soumissionner pour l'appel d'offres restreint pour la réalisation la base de données SIG pour la géolocalisation et la caractérisation des structures et potentialités socio-économiques dans le Département du Mayo-Rey pour le compte de la MEADEN

Madame/Monsieur,

J'ai l'honneur de vous informer que vous avez été pré-qualifiés pour le projet cité en référence, et que vous êtes par conséquent admis à soumissionner.

Je vous invite dès lors, ainsi que les autres concurrents pré-qualifiés, à soumissionner pour l'exécution du marché cité en référence.

Un jeu complet du Dossier d'Appel d'Offres peut être consulté et retiré moyennant paiement des frais d'acquisition d'une somme non remboursable de **trente mille (30 000) francs CFA** payable à la BICEC dans le compte de l'Agence de Régulation des Marchés Publics (ARMP) N°10001 06860 97568660001 - 28 au secrétariat de la Direction Générale de la MEADEN BP 17 Garoua, publication du présent avis.

Chaque soumissionnaire doit joindre à ses pièces administratives, une caution de soumission d'un montant de **400.000 (quatre cent mille) francs CFA** établie par une banque de premier ordre ou d'une compagnie d'assurance agréée par le Ministère chargé des finances et dont la liste figure dans la pièce 12 du DAO.

La présente lettre d'invitation est adressée aux candidats pré-qualifiés sus cités. Les candidats de la liste restreinte ne peuvent pas s'associer en groupement.

Veuillez agréer, Madame / Monsieur, l'assurance de ma considération distinguée.

Ampliations :

- DR MINMAP/Nord
- ARMP (pour publication et archivage)
- Président CIPM-MEADEN
- Affichage (pour information)
- Archives/classement

Garoua, le 14/04/2025

Le Directeur Général de la MEADEN, Autorité Contractante,



REPUBLICHE DU CAMEROUN

Paix – Travail - Patrie

MISSION D'ETUDES POUR L'AMENAGEMENT
ET LE DEVELOPPEMENT DE LA REGION DU NORD
(MEADEN)

COMMISSION INTERNE DE PASSATION
DES MARCHES AUPRES DE LA MEADEN

REPUBLIC OF CAMEROON

Peace – Work - Fatherland

RESEARCH CENTER FOR PLANNING AND
DEVELOPMENT OF THE NORTH REGION

INTERNAL TENDERS BOARDS
OF MEADEN

APPEL D'OFFRES NATIONAL RESTREINT

N°02/AONR/MEADEN/CIPM/2025 du 14/04/2025

Pour la réalisation de la base de données SIG pour la géolocalisation et la caractérisation des structures et potentialités socio-économiques dans le Département du Mayo-Rey pour le compte de la MEADEN
En procédure d'urgence.

1. Objet de l'Appel d'Offres :

Dans le cadre de l'exécution du projet sus cité, le Directeur Général de la Mission d'Etudes pour l'Aménagement et le Développement de la Région du Nord (MEADEN), Autorité Contractante, lance en procédure d'urgence, un Appel d'offres National Restreint pour la réalisation de la base de données SIG pour la géolocalisation et la caractérisation des structures et potentialités socio-économiques dans le Département du Mayo-Rey et dont les caractéristiques techniques sont données dans les termes de référence.

2. L'objectif des prestations :

L'objectif de l'étude est de géolocaliser, de caractériser et d'évaluer la situation des structures et potentialités socio-économiques du Département du Mayo-Rey en vue d'une exploitation efficiente et rentable par les CTD. Il s'agit de doter celui-ci d'une base des données à référence spatiale des structures et potentialités socio-économiques du Département du Mayo-Rey.

3. Allotissement :

Les prestations sont présentées en un (1) lot unique.

4. Délai d'exécution et coût prévisionnel :

Le délai prévisionnel d'exécution de la prestation est estimé pour chaque lot à quatre vingt dix (90) jours maximum ; le coût prévisionnel est évalué à 20 000 000 (vingt millions) FCFA.

5. Participation et origine :

La participation au présent appel d'offres est restreinte aux bureaux d'études pré-qualifiés suite à l'Appel à Manifestation d'Intérêt n°03/AMI/MEADEN/2025 du 07 février 2025 lancé par la MEADEN. Il s'agit de :

- BET GEO COMPETENCE Tel : (237) 699 00 62 18, BP : 1523 Garoua
E-mail : betgeocompetence@yahoo.fr;
- GEOMATIC SERVICES AND EQUIPMENT (GSE), Tél : 673 90 71 85/ 690 424 423
B.P. : 13501 YAOUNDE-BIYEM ASSI ;
- GROUPEMENT DE BUREAUX AHS TGBT Tel : 00237 694 035 330
BP : 2911 Yaoundé ;
- POLYGONE SARL Tel : (237) 696 564 095, BP : 33 872 Yaoundé Cameroun
E-mail : polygone_sarl@yahoo.fr ;
- KIAMA S.A, BP: 15709 YAOUNDE Email : contact@kiama.cm
Siteweb : www.kiama.cm Tél : +237 697 81 25 15, Fax : +237 222 209 043 ;
- NUMERIX BP 12561 Douala Tél. : 233 04 13 78 Fax : 233 43 76 89 E-mail : numerix@yahoo.fr.

6. Financement :

Les prestations objet de l'appel d'offres sont financées par le Budget d'Investissement Publics alloué par le MINEPAT à la MEADEN pour le compte de l'exercice 2025.

7. Consultation du Dossier d'Appel d'Offres :

Le dossier peut être consulté aux heures ouvrables à la Direction Générale de la MEADEN BP 17 Garoua, tél 222 27 14 95, sise rue Amadou Banissé, face à la Légion de Gendarmerie du Nord dès publication du présent avis.

8. Acquisition du Dossier d'Appel d'Offres :

Le dossier de consultation peut être obtenu au secrétariat de la Direction Générale de la MEADEN BP 17 Garoua, tél 222 27 14 95, sise rue Amadou Banissé, face à la Légion de Gendarmerie du Nord dès publication du présent avis sur présentation d'une quittance de versement d'une somme non remboursable de **treten mille (30 000) FCFA** payable à la **BICEC** dans le compte de l'**Agence de Régulation des Marchés Publics (ARMP) N°10001 06860 97568660001 - 28**.

9. Remise des offres :

Chaque offre rédigée en français ou en anglais en sept (07) exemplaires dont un (01) original et six (06) copies marquées comme tels devra parvenir à la Direction Générale de la MEADEN BP 17 Garoua, tél 222 27 14 95, sise rue Amadou Banissé, face à la Légion de Gendarmerie du Nord, au plus tard le **13 mai 2025 à 09 heures 00** sous enveloppe cachetée avec la mention :

APPEL D'OFFRES NATIONAL RESTREINT N°02/AONR/MEADEN/CIPM/2025 du 14/04/2025
pour la réalisation de la base de données SIG pour la géolocalisation et la caractérisation des structures et
potentialités socio-économiques dans le Département du Mayo-Rey pour le compte de la MEADEN
En procédure d'urgence. A n'ouvrir qu'en séance de dépouillement

10. Cautionnement provisoire :

Chaque soumissionnaire doit joindre à ses pièces administratives un cautionnement de soumission , acquitté à la main, délivrée par un organisme ou une institution financière agréée par le Ministre chargé des finances pour émettre les cautions dans le domaines des marchés publics dont la liste figure dans la pièce 10 du DDC dont le montant s'élève à d'un montant de **quatre cent mille (400 000) FCFA**. L'absence de la caution de soumission délivrée par une banque de premier ordre ou un organisme financier de première catégorie autorisé par le Ministère chargé des Finances à émettre des cautions dans le cadre des marchés publics, entraînera le rejet pur et simple de l'offre. Une caution de soumission produite mais n'ayant aucun rapport avec la consultation concernée est considérée comme absente. La caution de soumission présentée par un soumissionnaire au cours de la séance d'ouverture des plis est irrecevable. **Cette caution doit être accompagnée d'un récépissé de consignation délivré par la Caisse des Dépôts et Consignations.**

11. Recevabilité des offres :

Les pièces administratives, la cotation technique et la cotation financière doivent être placées dans des enveloppes différentes séparées et remises sous plis scellé.

Seront irrecevables par le Maître d'Ouvrage :

- Les plis portant les indications sur l'identité du soumissionnaire ;
- Les plis parvenus postérieurement aux dates et heures limites de dépôt ;
- Les plis non-conformes au mode de soumission.
- les plis sans indication de l'identité de l'Appel d'Offres ;
- Le non-respect du nombre d'exemplaires indiqué dans le DAO ou offre uniquement en copies ;
- Toute offre non conforme aux prescriptions du DAO.

L'absence de la caution de soumission délivrée par un organisme ou une institution financière agréée par le Ministre en charge des finances pour émettre les cautions dans le domaine des marchés publics ou le non-respect des modèles.

Toute offre incomplète conformément aux prescriptions du DAO sera déclarée irrecevable. Notamment l'absence de la caution de soumission délivrée par un organisme ou une institution financière agréée par le Ministre en charge des finances pour émettre les cautions dans le domaine des marchés publics ou le non-respect des modèles des pièces du DAO,

entraînera le rejet pur et simple de la cotation sans aucun recours. Une caution de soumission produite mais n'ayant aucun rapport avec la consultation concernée est considérée comme absente. La caution de soumission présentée par un soumissionnaire au cours de la séance d'ouverture des plis est irrecevable.

12. Ouverture des plis :

L'ouverture des offres se fera en deux temps, l'ouverture des offres administratives et techniques interviendra dans un premier temps, suivie dans un second temps de celle des offres financières des soumissionnaires ayant obtenu la note technique minimale requise.

L'ouverture des pièces administratives et des offres techniques aura lieu le **13 mai 2025 à 10 heures 00** précises par la Commission Interne de Passation des Marchés placée auprès de la MEADEN à Garoua.

Seuls les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une personne de leur choix dûment mandatée.

L'ouverture des offres financières aura lieu au terme de l'analyse technique et ne concerne que les soumissionnaires ayant obtenu la note minimale de 70% des critères essentiels.

13. Critères d'évaluation :

13.1 Critères éliminatoires :

Il s'agit notamment :

- L'absence du cautionnement de soumission à l'ouverture des plis;
- La non-production au-delà de 48h après l'ouverture des plis, d'une pièce du dossier administratif jugée non conforme ou absente (excepté le cautionnement de soumission);
- Des fausses déclarations, manœuvres frauduleuses ou des pièces falsifiées ;
- Note technique inférieure au seuil minimal de 70% requis
- De l'absence de la déclaration sur l'honneur de non abandon des marchés au cours de trois dernières années ;
- L'absence d'un prix unitaire quantifié dans l'offre financière ;
- L'absence d'un élément de l'offre financière (la soumission, les BPU, le DQE) ;
- de l'absence de la charte d'intégrité datée et signée ;
- de l'absence de la déclaration d'engagement au respect des clauses environnementales et sociales datée et signée ;
- de la Présence de l'offre financière dans les offres techniques ou administratives ;
- de la non conforme aux prescriptions du DAO notamment la composition et la présentation des offres.

13.2. Critères essentiels :

Les critères essentiels à la qualification des candidats porteront sur :

- La présentation générale des offres sur 5 points ;
- L'expérience du bureau d'études (BET) sur 25 points ;
- Le plan de travail, la méthodologie, la cohérence entre les deux éléments et le respect du délai d'exécution sur 25 points ;
- La qualité et l'expérience des experts proposés sur 35 points ; et
- Les moyens logistiques sur 10 points.

Seuls les soumissionnaires ayant obtenu au moins 70 points sur 100 seront éligibles à l'analyse financière.

14. Attribution :

Le marché sera attribué au soumissionnaire qui dispose des capacités techniques et financières requises pour exécuter le Marché de façon satisfaisante et dont l'offre a été évaluée la mieux-disante en incluant le cas échéant les rabais proposés.

15. Durée de validité des offres :

Les soumissionnaires restent engagés par leur offre pendant 90 jours à partir de la date limite fixée pour la remise des offres.

16. Renseignements complémentaires :

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus aux heures ouvrables à la Direction Générale de la MEADEN BP 17 Garoua, tél 222 27 14 95, sise rue Amadou Banissé, face à la Légion de Gendarmerie du Nord.

17. Lutte contre la corruption et les mauvaises pratiques

Pour toute dénonciation pour des pratiques, faits ou actes, tentative de corruption ou faits de mauvaises pratiques, bien vouloir appeler la CONAC au numéro 1517, l'Autorité chargé des Marchés Publics (MINMAP) SMS ou appel aux numéros suivants : (+237) 673 20 57 25 et 699 37 07 48 ou de l'ARMP.

Garoua, le 14 avril 2025

Ampliations :

- MINMAP
- ARMP (pour publication et archivage)
- Président CIPM-MEADEN
- Affichage (pour information)
- Archives/classement

Le Directeur Général de la MEADEN,
Autorité Contractante,



REPUBLIQUE DU CAMEROUN

Paix – Travail - Patrie

MISSION D'ETUDES POUR L'AMENAGEMENT
ET LE DEVELOPPEMENT DE LA REGION DU NORD
(MEADEN)

COMMISSION INTERNE DE PASSATION
DES MARCHES AUPRES DE LA MEADEN

REPUBLIC OF CAMEROON

Peace – Work – Fatherland

RESEARCH CENTER FOR PLANNING AND
DEVELOPMENT OF THE NORTH REGION

INTERNAL TENDERS BOARDS
OF MEADEN

RESTRICTED NATIONAL CALL FOR TENDERS

N°02/AONR/MEADEN/CIPM/2025 Of APRIL 14, 2025

Creation of the GIS database for the geolocation and characterization of socio-economic structures and potential in the Department of Mayo-Rey, In emergency procedure.

1. Purpose of the Call for Tenders

As part of the execution of the above-mentioned project, the Director General of the Mission d'Etudes pour l'Aménagement et le Développement de la Région du Nord (MEADEN), Contracting Authority, is launching an emergency National Restricted Call for Tenders for the carrying out of the following studies :

Creation of the GIS database for the geolocation and characterization of socio-economic structures and potential in the Department of Mayo-Rey

2. The objective of the services:

The objective of the study is to geolocate, characterize and evaluate the situation of the socio-economic structures and potentialities of the Department of Mayo Louti with a view to efficient and profitable exploitation by the CTDs. This involves providing it with a spatially referenced database of the socio-economic structures and potentialities of the Department of Mayo Rey.

3. Allocation

The services are presented in one lot as mentioned above.

4. Deadline for execution and estimated cost

The estimated deadline for execution of the service is estimated at ninety (90) days maximum; the estimated cost is estimated at 20 000,000 (twenty million) FCFA.

5. Participation and origin

Participation in this call for tenders is restricted to pre-qualified design offices following calls for expressions of interest No. 03/AMI/MEADEN/2025 of January 20, 2025 launched by MEADEN. These are :

- BET GEO COMPETENCE Tel : (237) 699 00 62 18, BP : 1523 Garoua
E-mail : betgeocompetence@yahoo.fr;
- GEOMATIC SERVICES AND EQUIPMENT (GSE), Tél : 673 90 71 85/ 690 424 423
B.P. : 13501 YAOUNDE-BIYEM ASSI ;
- GROUPEMENT DE BUREAUX AHS TGBT Tel : 00237 694 035 330
BP : 2911 Yaoundé ;
- POLYGONE SARL Tel : (237) 696 564 095, BP : 33 872 Yaoundé Cameroun
E-mail : polygone_sarl@yahoo.fr ;
- KIAMA S.A, BP: 15709 YAOUNDE Email : contact@kiama.cm
Siteweb : www.kiama.cm Tél : +237 697 81 25 15, Fax : +237 222 209 043 ;
- NUMERIX BP 12561 Douala Tél. : 233 04 13 78 Fax : 233 43 76 89 E-mail : numerix@yahoo.fr.

6. Financing

The services covered by the call for tenders are financed by the Public Investment Budget allocated by MINEPAT to MEADEN for the 2025 financial year.

7. Consultation of the Call for Tenders File

The file can be consulted during business hours at the General Directorate of MEADEN BP 17 Garoua, tel. 222 27 14 95, located on rue Amadou Banissé, opposite the Northern Gendarmerie Legion upon publication of this notice.

8. Acquisition of the Call for Tenders File

The consultation file can be obtained from the secretariat of the General Directorate of MEADEN BP 17 Garoua, tel. 222 27 14 95, located on rue Amadou Banissé, opposite the Northern Gendarmerie Legion upon publication of this notice upon presentation of a receipt for payment of a non-refundable sum of **thirty thousand (30,000) FCFA** payable to BICEC in the account of the Public Procurement Regulatory Agency (ARMP) No. 10001 06860 97568660001 - 28.

9. Submission of offers

Each offer drawn up in French or English in seven (07) copies, including one (01) original and six (06) copies marked as such, must be sent to the General Management of MEADEN BP 17 Garoua, tel. 222 27 14 95, located on rue Amadou Banissé, opposite the Northern Gendarmerie Legion, no later than **May 13, 2025 at 9:00 a.m.** in a sealed envelope with the words

RESTRICTED NATIONAL CALL FOR TENDERS

N°02/AONR/MEADEN/CIPM/2025 Of APRIL 14, 2025

Creation of the GIS database for the geolocation and characterization of socio-economic structures and potential in the Department of Mayo-Rey, In emergency procedure.

To be opened only during the counting session

10. Provisional security

Each bidder must attach to their administrative documents a bid bond, paid by hand, issued by an organization or financial institution approved by the Minister of Finance to issue bonds in the field of public procurement, the list of which appears in document 10 of the DDC, the amount of which is four hundred and thirty thousand (400,000) FCFA. The absence of the bid bond issued by a first-rate bank or a first-class financial institution authorized by the Ministry of Finance to issue bonds in the context of public procurement, will result in the outright rejection of the offer. A bid bond produced but having no connection with the consultation concerned is considered absent. The bid bond presented by a bidder during the bid opening session is inadmissible. Each deposit must be accompanied by a deposit receipt issued by the Caisse des Dépôts et Consignations.

11. Admissibility of offers

The administrative documents, the technical quotation and the financial quotation must be placed in separate envelopes and submitted in a sealed envelope.

The following will be inadmissible by the Contracting Authority:

- Envelopes bearing information on the identity of the bidder;
- Envelopes received after the submission deadlines;
- Envelopes that do not comply with the submission method.
- Envelopes without indication of the identity of the Call for Tenders;
- Failure to comply with the number of copies indicated in the DAO or offer only in copies;
- Any offer that does not comply with the requirements of the DAO.

The absence of the bid bond issued by an organization or financial institution approved by the Minister in charge of finance to issue bonds in the field of public procurement or non-compliance with the models. Any incomplete offer in accordance with the requirements of the DAO will be declared inadmissible. In particular, the absence of the bid bond issued by an organization or financial institution approved by the Minister in charge of finance to issue bonds in the field of public procurement or non-compliance with the models of the DAO documents will result in the outright rejection of the quotation without any recourse. A bid bond produced but having no connection with the consultation concerned is considered absent. The bid bond presented by a bidder during the bid opening session is inadmissible.

12. Opening of bids

The opening of bids will be done in two stages, the opening of administrative and technical bids will take place first, followed in a second stage by that of the financial bids of bidders having obtained the minimum technical score required.

The opening of administrative documents and technical bids will take place on **MAY 13, 2025 at 10:00 a.m.** sharp by the Internal Procurement Commission located at MEADEN in Garoua.

Only bidders may attend this opening session or be represented by a duly authorized person of their choice.

The opening of financial offers will take place at the end of the technical analysis and will only concern bidders who have obtained the minimum score of 70% of the essential criteria.

13. Evaluation criteria

13.1 Elimination criteria

These include :

- The absence of the bid bond when opening the bids;
- The failure to produce, after 48 hours after opening the bids, a document from the administrative file deemed non-compliant or missing (except the bid bond);
- False declarations, fraudulent maneuvers or falsified documents;
- Technical score below the minimum threshold of 70% required
- The absence of the sworn statement of non-abandonment of contracts over the last three years;
- The absence of a quantified unit price in the financial offer;
- The absence of an element of the financial offer (the bid, the BPU, the DQE);
- The absence of the dated and signed integrity charter;
- The absence of the dated and signed declaration of commitment to respect environmental and social clauses.

13.2. Essential criteria

The essential criteria for the qualification of candidates will focus on:

- The general presentation of the offers out of 5 points;
- The experience of the design office (BET) out of 25 points;
- The work plan, the methodology, the consistency between the two elements and compliance with the execution deadline out of 25 points;
- The quality and experience of the experts proposed out of 35 points;
- The logistical means out of 10 points.

Only bidders who have obtained at least 70 points out of 100 will be eligible for the financial analysis.

14. Award

The contract will be awarded to the bidder who has the technical and financial capacity required to perform the contract satisfactorily and whose offer has been evaluated as the best bidder, including any discounts offered where applicable. A single bidder may not be awarded more than one lot unless it has presented two separate personnel and equipment for the performance of each study.

15. Duration of validity of the offers

THE bidders remain committed by their offer during 90 days has leave of there date limit fixed for there discount of the offers.

16. Information complementary

Additional information can be obtained during working hours at the General Directorate of MEADEN BP 17 Garoua, tel 222 27 14 95, located rue Amadou Banissé , opposite the Legion of Gendarmerie du Nord.

17. Fight against corruption and malpractices

To report any practices, facts, or actions, attempted corruption, or malpractices, please call CONAC at 1517, the Public Procurement Authority (MINMAP) by text message, or call the following numbers: (+237) 673 20 57 25 and 699 37 07 48, or the ARMP.

Extensions :

- MINMAP
- ARMP (for publication and archiving)
- President CIPM-MADEF
- Display (for information)
- Archives/filing

Garoua, the April 14, 2025

The Director General of MEADEN,
Contracting Authority,

